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TIPO DE INFORMACIÓN: ENTREVISTA 
TEMA: REFORMA ENERGÉTICA 
 
CABEZA: PRI Y PAN NO SABEN CÓMO PLANTEAR LA REFORMA 
ENERGÉTICA: JAVIER GONZÁLEZ GARZA 
 
ENTREVISTA CON EL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA, 
COORDINADOR DEL GPRRD, EN LA QUE HABLÓ SOBRE LA REFORMA 
ENERGÉTICA Y SPOTS DEL PETRÓLEO 
 
Pregunta: Sobre la reforma energética. 
 
Diputado Javier González Garza (JGG): La verdad es que no se sabe. Hay 
declaraciones de distintos personajes del PAN, de Larios, hace una declaración, y 
Creel lo contrario. Creel hace una declaración y el Torio ese, el senador, lo 
contradice. Todos están aquí pero no se sabe es que la encargada del asunto es 
la secretaria de Energía, y no dice nada. 
 
Acabo de recibir una información de ella, una invitación para entregarme el 
diagnóstico el viernes de la semana entrante. Por supuesto lo voy a recibir. Lo que 
quiero decir es que, efectivamente no se ve qué quieren. Eso no está claro. 
 
Pregunta: ¿Se les está entrampando el asunto, atorando el chamaco antes de 
que nazca? 
 
JGG: Evidentemente, nosotros, visto el asunto de la televisión que plantean, visto 
las declaraciones de Felipe Calderón y las declaraciones del propio director de 
Pemex, me queda clarísimo que lo que quieren son: inversión privada en 
refinación, ductos, en exploración y en perforación. Eso me queda clarísimo a mí. 
 
¿Qué creo que está pasando? Que no saben cómo ponerlo. Porque si vienen con 
cualquiera de esas, mi opinión es que no va a pasar. Además en este periodo 
tenemos muchas cosas que sacar. Si meten una propuesta de esa naturaleza, lo 
que va a venir es un desastre. No vamos a sacar nada de nada. 
 
Al rato tendremos, hoy mismo, una reunión de la CENCA, en esa reunión vamos a 
ver qué es lo que las Cámaras podemos sacar adelante en este periodo. 



 
Pregunta: ¿El PRI está reculando en este tema? 
 
JGG: Yo no quiero hablar del PRI. 
 
Pregunta: Sobre los spots del petróleo ¿quién los está pagando? 
 
JGG:  No tengo la menor idea. 
 
Pregunta: Pero, ¿es el FAP? Les tuvieron que dar a los coordinadores una 
información. 
 
JGG: Tiene usted toda la razón, y resulta que no tengo esa información. No creo 
que alguien del FAP lo haya hecho. 
 
Pregunta: ¿Alguien del PRD? 
 
JGG: No tengo la menor idea. Habría que preguntarles, primero de quién es el 
recibo y segundo, los que lo hicieron o los que lo estén haciendo lo aclaren. Yo no 
sé. 
 
Pregunta: ¿Preguntarle a TV Azteca? 
 
JGG: Por supuesto. 
 
Pregunta: ¿A Porfirio? 
 
JGG: Por favor. Porfirio que es el presidente. 
 
Pregunta: ¿En esta Plenaria del día de hoy se definieron algunas acciones ante la 
reforma energética? 
 
JGG: No. En un rato más vamos a estar los tres coordinadores de las fracciones 
parlamentarias del Senado, del FAP, y los tres coordinadores de aquí, vamos a 
estar en un rato más con todos ustedes para una conferencia de prensa. 
 
Gracias. 
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